



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Niger

Question écrite n° 75006

Texte de la question

M. Alain Marsaud appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation du Niger. Le Niger semble être oublié par la communauté internationale. Comme le tsunami en Asie du Sud-Est l'hiver dernier, le cyclone Katrina fait aujourd'hui la une de tous les médias. Entre temps, le Niger crie famine dans l'indifférence générale. Selon les chiffres de l'ONU, plus de 2,5 millions de Nigériens, dont 800 000 enfants, sont gravement affectés par la malnutrition. Sécheresse, mauvaise récolte et dysfonctionnements de l'économie sont en cause. Mais la communauté internationale, habituée à la pauvreté structurelle de cette région, a réagi trop tardivement à l'alerte donnée dès décembre 2004 par plusieurs organisations non gouvernementales. Après un premier appel peu entendu, l'ONU a porté sa demande de fonds à 81 millions de dollars, le 5 août dernier. Mais, début décembre, le Niger n'en avait reçu que la moitié. C'est pourquoi il lui demande quelles sont les mesures qui ont été mises en place, au niveau international, afin d'apporter une aide au Niger et à ses habitants.

Données clés

Auteur : [M. Alain Marsaud](#)

Circonscription : Haute-Vienne (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75006

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 octobre 2005, page 9096